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社員の賃金引き上げや職場環境改善に向けて声を挙げましょう！！ 

ところで社員の皆さん！「組合掲示板」は見ていますか！ 

 
 ２月３日に行われた総点呼の所長訓示でも「皆さんの稼働日調整（正月出勤や日曜出勤）

のおかげでかつてない収益を得ている」という主旨のことが言われました。しかし相変わら

ず「休日指定」が変化に富んでいて私生活での予定が立てにくい状況です。私たちは所属す

る労働組合を通じて「向こう３ヶ月程度の休日予定を社員に明らかにすること」を関西支社

に対してこの間申し入れてきましたが、１月２０日に「年休や担務指定やチェックシートの

簡素化などについて開催した労使協議」の場のやりとりの中でも関西支社は『現状では難し

い』と言っています【詳しくは二階の組合掲示を見て下さい】。 
 
 ところで社員の皆さん「組合掲示板」は見ていますか？かつてない収益を得ているからと

いって会社が給料（賃金）をドンドン上げてくれるわけではありません。社員がそれぞれ所

属する労働組合が、会社に要求を提出して交渉して給料やボーナスの金額が決まるのです。

基本的に会社と労働組合の利害は対立するのです。その労働組合に私たちは組合費を支払っ

て参画しています。もっと関心をもとうではありませんか。 
 
 その重要な「組合掲示板」ですが長年ウチの職場では二階の人通りの少ない社員の目につ

きにくい場所に設置されています。私たちは所属する労働組合を通じて２月５日に以下の内

容で申し入れを行いました。 
大阪交番検査車両所「組合掲示板の移設」に関する申し入れ 

 

春闘時期を迎え、これから賃金引き上げや労働条件改善等を巡り労使交渉が本格化する。

ところで大阪交番検査車両所においては、最近「出勤遅延防止掲示板」や「ＮＴ活動掲示板」

更には「所長訓示の専用掲示板」などの掲示板をはじめ「各種掲示板」は多く設置されるも

のの、社員がそれぞれ所属する「労働組合の掲示板」は長年庁舎二階の洗濯場に向かう人通

りの少ない通路に設置されている。 

賃金引き上げや職場環境改善など社員の関心の高い「組合掲示板」の移設を求める。 

よって、以下のとおり申し入れるので、労使協議の場を設定すること。 

 

記 

１．大阪交番検査車両所の庁舎二階の通路に設置されている「組合掲示板」を庁舎三階の

食堂に向かう通路に移設すること。 

 社員の皆さん！「かつてない収益」に見合った待遇を求め声を挙げましょう！！ 


